

上山口小だより

かしこく・むかよく・たくましく

梅雨らしい日が続いていたと思えば、猛暑の日々が続き、プールも始まり、季節は一気に夏へと向かっています。

児童会運営委員会からは、全校集会で、子ども達が考えた「みんなのめあて」が発表されました。⇒

人を思う心もち
みんなが協力して学び合い
幸せな学校にしよう！



芸術鑑賞会



題目は、「不思議の国のアリス」

影絵と実演が組み合わせられ、美しく、不思議な世界にひきこまれ、自分も不思議な国に入り込んだかのような時をすごすことができました。

子ども達からも「すごくよかった!」「すごかったのしかった!」をいう声が、たくさん上がっていました。

キャンプ

5年生は YMCAエコビレッジ三浦にキャンプに行きました。

1日目のはじめは、カレー作り、家庭科の時間に予習済みなので、調理は素早くできます。「BBQ はよくやるけど、薪(まき)ははじめて」と言う子がほとんどで、火の迫りに驚きながらも全班成功しました。「うーん、ご飯のいい香りがする!」

次に、曇り空の中、広大なグラウンドを目いっぱい使って、レク係が考えた「クツ飛ばし」などで、遊びまわりました。

夜は、キャンドルファイヤーです。担当の係が考えたプログラムやゲームに、先生の持ち込んだギターやボンゴも加わり、大いに盛り上がりました。

2日目は、気温が上がりましたが適度な風の吹く中、ソレイユの丘まで歩いて、ウォークラリーです。ポイントには先生のジェスチャーゲームが待ちっていました。盛り上がりすぎて気が散ってしまった時には、目標の「話をきいて、楽しいキャンプにしよう」をお互いに声かけして、けじめをつけている姿が立派でした。子ども達の成長が見られた、2日間です。



クラブ



実験・パソコンクラブ



バドミントンクラブ

4～6年生は、今年度初めてのクラブを行いました。まずは、道具の設置法や使い方を先生や先輩に教わりました。

子ども達から作りたいクラブをアンケートで募り、今年度は「スポーツレク」「バドミントン」「卓球」「アート」「実験・パソコン」クラブで活動しています。

交通安全教室

1, 2年生は、葉山警察署の協力により交通安全教室を行いました。また、上山口小学校前の信号ですが、町内会のご尽力により赤から青に切り替わるタイミングが改善されています。



よろしくおねがいします



〇〇〇〇

上小の卒業生で、現在大学2年生です。インターンシップ生として、6月から毎週火曜日に上山口小学校に来ることになりました。毎週順番に各学年のクラスに入り、一緒に子ども達と過ごします。9月までの予定です。

ありがとう ございました



引き取り訓練

「引き取り訓練」にご協力ありがとうございました。コロナの影響で、しばらく実施できていませんでしたが、久しぶりの実施で、改めて非常時の体制を整えることができました。



ニュース掲示板

○自動車整備会社 Area52 様より、小学生ニュースの掲示板とニュースポスターの寄付をいただきました。子ども達は、立ち止まってニュースに興味を持って読んでいます。

○卒業生の方より、コロナ対策及び理科教材費として、ご寄付をいただきました。活用について検討し、追ってご報告いたします。

7月の主な予定

- ・ 8 (金) 水泳終了
- ・ 12 (火) 4～6年クラブ
- ・ 15 (金) 短縮4時間 (給食最終日)
- ・ 19 (月) 短縮3時間
- ・ 20 (火) 1学期終業式・大掃除・短縮3時間
- ・ 21 (水)～8/31 (水) 夏休み
(*8/12 (金)～17 (水) は学校閉校日です)